

Perú entregó a Quito restos de prócer ecuatoriano



Lima, 26 feb (RHC) La Cancillería peruana informó este 26 de febrero que los restos del obispo José Cuero y Caicedo, primer presidente del naciente Estado de Quito, fueron embarcados en el buque escuela "Guayas", de la armada de Ecuador, para su regreso luego de 201 años de permanencia en Perú.

El texto oficial precisa que el féretro, una vez en tierras ecuatorianas, será transportado del puerto de Guayaquil, a Quito para su sepelio con honores.

José Sandoval, embajador de Ecuador en Lima asistió a la entrega de los restos, realizada esta semana en la capilla del colonial hospital San Andrés, en la capital peruana.

El diplomático recordó que Cuero y Caicedo llegó a la vecina nación en 1815, desterrado por el régimen colonial español.

Destacó la figura del prócer de la independencia, no solo de Ecuador sino de América Latina.

Señaló que que la entrega de sus restos constituía un acto de amistad y buena voluntad que demostraba el inmejorable estado de las relaciones entre su país y Perú.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85510-peru-entrego-a-quito-restos-de-procer-ecuatoriano>



Radio Habana Cuba